



三条学園 三条市立第三中学校 学校だより

希望の炎

令和4年度 第7号



令和4年9月27日

大運動会の成果



9月10(土)、さわやかな秋晴れに恵まれて「大運動会」が実施されました。生徒会スローガン「Challenge ～全力・団結・応援～」のもと、各軍が全力で競いながらも、チームとしての団結や三中全体としてのまとまりを感じながら、互いの姿を応援し合う素晴らしい場面が展開されました。

昨年度の無観客開催から2年ぶりで、保護者観覧をいただくことができ、生徒たちも大いに士気を高めることができました。

全校生徒は、大運動会の計画、準備段階から当日に至るまで、仲間と共に行事をつくり上げる喜びや達成感を味わいながら大きな成長を遂げてくれたと思います。

保護者の皆様におかれましては人数制限や感染症対策に御理解と御協力を賜りましたことに心から感謝申し上げます。また、PTA役員の皆様からはパネルやテントの準備や片付けをお手伝いいただいたり、トラックに設置するプランターの準備をいただくなど多く御支援を賜りましたことに

心から御礼を申し上げます。誠にありがとうございました。

キャリア教育講演会『アルビレックス新潟レディース』

9月15日(木)、アルビレックス新潟レディースの現役選手3名から来校いただき、キャリア教育のための講演会を行いました。

3名の選手からは、プロ選手になることの決断の際の気持ちや毎日、常に今何をしなければならぬかを考えて生活する強い意識、勝利をめざす執念など、プロフェッショナルとして凄さを感じ入ることができました。

生徒たちの感想文からは、「自分に向き合う」「相手の気持ちを考える」「コミュニケーションの大切さ」「個々の能力と役割でみんなが主人公」「不安になることは物事に立ち向かっている証拠」など印象的な言葉が綴られており、多くの学びを得たことが伺えます。生徒たちの前向きな意識を強く喚起する講演会でした。



県央地区新人各種大会結果報告

期日分散開催の県央地区新人各種大会。9月21日(水)に多くの競技が開催されましたので、結果をお知らせします。なお、個人戦の詳細は省略します。また、柔道競技と陸上競技は10月5日実施予定です。後日のお伝えになります。

<p>【卓球男子】</p> <p>[団体戦]</p> <p>予選</p> <p>対 分水中 3 - 0 勝利</p> <p>対 見附中 3 - 1 勝利</p> <p>対 田上中 3 - 1 勝利 1位で決勝トーナメント進出</p> <p>決勝トーナメント</p> <p>対 下田中 3 - 1 勝利</p> <p>対 小池中 3 - 2 勝利 (優勝)</p> <p>[個人戦] 入賞なし</p> <p>【卓球女子】</p> <p>[団体戦]</p> <p>予選</p> <p>対 分水中 3 - 0 勝利</p> <p>対 見附西中 1 - 3 惜敗 2位で決勝トーナメント進出</p> <p>決勝トーナメント</p> <p>対 第一中 0 - 3 惜敗 (ベスト8)</p> <p>[個人戦] 入賞なし</p> <p>【ソフトテニス】</p> <p>[団体戦]</p> <p>予選</p> <p>対 第四中 2 - 1 勝利</p> <p>対 栄中 0 - 3 惜敗</p> <p>決勝トーナメント</p> <p>対 第二中 2 - 1 勝利</p> <p>対 第一中 0 - 2 惜敗</p> <p>3位決定戦</p> <p>対 第四中 2 - 1 勝利 (3位)</p> <p>[個人戦] 入賞なし</p> <p>【水泳】</p> <p>[個人戦] 入賞なし</p>	<p>【バレーボール】</p> <p>予選</p> <p>対 燕中 1 - 2 惜敗</p> <p>対 第一中 2 - 0 勝利</p> <p>決勝トーナメント</p> <p>対 七谷中 2 - 0 勝利</p> <p>対 栄中 2 - 1 勝利</p> <p>決勝戦</p> <p>対 燕中 2 - 0 勝利</p> <p>E・Fグループ1位 (本大会順位決定戦出場決定)</p> <p>【サッカー】 (下田中、加茂菟中との合同チーム)</p> <p>対 第四中 0 - 7 敗退</p> <p>対 栄中 0 - 5 敗退</p> <p>【野球】 (大島中、大崎学園との合同チーム)</p> <p>対 見附南中 2 - 4 惜敗</p> <p>交流戦</p> <p>対 下田・第四中 4 - 3 勝利</p> <p>【剣道】</p> <p>[個人戦] 入賞なし</p> <p>【男子バスケットボール】</p> <p>対 燕中 26 - 48 惜敗</p> <p>交流戦</p> <p>対 見附今町中 24 - 3 勝利</p> <p>【女子バスケットボール】</p> <p>対 分水中 10 - 51 惜敗</p> <p>~交流戦~</p> <p>対 見附西中 17 - 28 惜敗</p> <p>全力のプレー、マナーや礼節の徹底、会場係の献身的な仕事ぶりなど多くの場面で三中生の活躍が光っていました。</p> <p>来年の本戦に向けたスタートが切られました。日々の努力を頑張りたいと思います。</p>
--	--

あいさつ運動の成果

9月中旬で第2回あいさつ運動が終了しました。あいさつ運動は「三条学園」が小中一貫教育の中で小中協働活動として、9年間を貫いて「あいさつ」の大切さを児童生徒に伝えて行こうとする重要な取組です。今日、人間関係能力やコミュニケーション能力の低下が指摘される状況において、まずは「あいさつ」を率先してできる力を育成することが強く望まれています。大人社会においても職場での良いあいさつの在り方が問われる昨今です。生徒たちにはその大切さをしっかりと身につけてほしいと思います。小学校の先生方からは「中学生の元気なあいさつを手本にできる」と高い評価をいただいています。三中生のあいさつの素晴らしさは来校者の多くの方々から好評をいただいています。三中生の元気でさわやかなあいさつが人の心を癒やしてくれることを切に期待しています。



栄誉を讃えて

9月27日(火)全校朝会で表彰を行いました。
受賞者の皆さんの素晴らしい活躍です。おめでとうございます。

- ◆ 令和4年わたしの主張三条地域地区大会 努力賞
- ◆ 陸上競技 第18回市民総合体育大会 中学共通女子300m 第1位
- 〃 〃 〃 中学共通女子100m 第3位
- 〃 〃 〃 中学共通女子100m H 第3位
- ◆ 第9回全日本アンダージュニアボクシング王座決定戦 中学男子57kg級 準優勝

